
Медицинские работники Ракитянской ЦРБ – за работу в команде Е.С. 

Савченко 

О том, какие планы строить на будущее, какие задачи стоят сегодня, как 

работать над ошибками шел разговор на собрании трудового коллектива 

Ракитянской центральной районной больницы.  

 

Главный врач больницы Евгений Сучалкин представил медицинским 

работникам гостя – председателя Белгородского  областного объединения 

организаций профсоюзов Николая Шаталова: 

- Совсем скоро мы будем выбирать губернатора области. От нас зависит, 

каким путем мы будем двигаться дальше. У нас в больнице есть и свои 

достижения, и также есть наболевшие проблемы. Мы знаем, что наше 

будущее  - это работа в команде Евгения Степановича Савченко. Поэтому 

обращаемся к нему с наказами от всех ракитянцев: достроить корпус 

центральной районной больницы, отремонтировать поликлинику, помочь в 

приобретении машин скорой помощи. Это важные для всего населения 

наказы.  

Тему здравоохранения в регионе продолжил Николай Шаталов: 

- В области реализуется пилотный проект «Управление здоровьем», который 

инициировал Евгений Степанович. В первую очередь он направлен на 



увеличение продолжительности жизни людей, улучшение качества оказания 

медицинской помощи на уровне первичного звена. Болезнь легче 

предупредить, чем потом ее лечить. Об этом должен знать каждый житель 

Белгородчины. Безусловно, трудно изменить в сознании людей, что человек в 

первую очередь несет ответственность за свое здоровье. Но когда люди 

поймут, что общими усилиями в тандеме с медработниками, ведя здоровый 

образ жизни, вовремя проходя все медицинские осмотры, они будут 

здоровыми долгожителями.  

 

Николай Михайлович попросил ракитянских медработников проводить 

разъяснительную работу с населением, в том числе и по участию в выборах 

губернатора: 

- Нам всем надо прийти 10 сентября на избирательный участок, 

проголосовать на наше будущее, выбрать поистине народного губернатора – 

Е.С. Савченко. 

 


